

ffgolf[®]

68, rue Anatole-France
92309 Levallois-Perret Cedex

LE GOLF
C'EST
POUR
LA VIE

Contactez-nous



Suivez-nous sur les réseaux



Respect des cadences de jeu

Chère joueuse, cher joueur,

Dans le cadre de sa politique de modernisation et d'amélioration continue des compétitions, la ffgolf souhaite attirer votre attention sur un enjeu majeur : le respect des cadences de jeu.

Le jeu lent nuit à l'expérience de tous : joueurs, arbitres, clubs organisateurs, spectateurs. C'est pourquoi la Fédération a décidé de renforcer l'application des règlements en vigueur concernant les temps de jeu.

Ce que cela implique concrètement :

- Les arbitres et comités d'épreuve sont désormais invités à intervenir plus systématiquement pour **chronométrer les groupes hors position et appliquer les pénalités prévues**.
- **Une pénalité automatique d'un coup sera appliquée au recording** à chaque joueur d'un groupe en retard excessif, sans avertissement préalable, conformément aux règles locales permanentes (Règle 5.6).
- **Le respect des temps de jeu est de votre responsabilité**. Vous êtes collectivement garants du rythme de votre partie, y compris à l'approche de l'enregistrement final.

Quelques rappels utiles :

- **Adoptez une attitude proactive** : soyez prêt à jouer quand c'est à vous, évaluez votre coup en avance, jouez une balle provisoire si nécessaire.
- **Appliquez le « Prêt ? Jouez ! »** en stroke play : jouez dès que vous êtes prêt, même si ce n'est pas à votre tour selon la distance au trou.
- **Positionnez vos sacs intelligemment**, marquez vos scores sur le départ suivant, et veillez à quitter les greens sans délai inutile.
- **Les temps impartis sont affichés et rappelés au départ**, et peuvent être consultés sur les documents officiels du tournoi (tableau officiel, règles locales, etc.).

L'objectif ?

Un golf plus fluide, plus agréable pour tous, où chacun prend part à l'effort collectif. L'implication des arbitres, des clubs organisateurs, mais aussi la vôtre, est essentielle.

Nous comptons sur votre engagement et votre esprit sportif pour faire progresser ensemble la qualité de nos compétitions.

Sportivement,
La Fédération française de golf

